

あすなろだより 2018年2月

広島市立美鈴が丘高等学校あすなろ会 担当 1年5組 2年3組 5組



合唱祭、おつかれさまでした♪寒い日が続きますが、風邪に気をつけて元気に過ごしたいですね。
今月も心温まるボランティアの報告をお届けします。

○書き損じハガキのご協力ありがとうございました。

書き損じハガキを集め終わり、「広島県視覚障害者福祉協会」に先日お届けしました。
合計 26 枚のハガキを寄付していただきました。ご協力ありがとうございました。

○3年生のみなさん、ジャージと体育館シューズの回収にご協力お願いします。

美鈴が丘高校では、毎年、3年生の皆さんから不要になったジャージと体育館シューズを回収して、
春に発展途上国へ送る活動をしています。ジャージや靴に、破れたり、穴があいて
いると回収できないので、必ず確認してください。ご協力をお願いします。



期間： 2月21日～3月1日

回収できるもの： ジャージ上下（長袖・半袖、長ズボン・半ズボン）
体育館シューズ

場所： 家庭科準備室前の回収箱

○1・2年生のみなさん、学校周辺清掃ボランティアに参加しませんか？

2月28日の放課後に学校周辺清掃ボランティアが行われます。生徒会役員と各HRの美化委員、そしてあすなろ会が参加しますが、個人的にこの活動に参加したい人も大歓迎です。希望する人は、担任の先生と生活環境部の橋本先生（地歴か保健室隣の相談室におられます。）に直接伝えてください。特に申込用紙等はありません。

○野球部さんが千歳園の大掃除と餅つきに参加しました！（12/27）

「今年も参加してみて、いかがでしたか。」

日頃、お年寄りの方と関わる機会は少ないのですが、この活動を通して、ためになる話をたくさん聞くことができました。毎年、夏の大会前に千羽鶴を贈っていただいているので、少しでも恩返しになったらいいと思います。

千歳園の方々のためにも来年の夏の大会に向けて頑張りしたいと思います。（野球部）



○野球部さんの雪かきの様子をお伝えします！

3 学期の雪が降った寒い日に、7 時頃から野球部のみなさんが雪かきをしてくれました。



「雪かきを始めようと思ったきっかけは？」

以前、雪道で転倒したことがあったので、みなさんが少しでも安全に通学できるように、と思って始めました。

「実際に活動してみてどうでしたか？」

多くの方からお礼を言われてうれしかったので、次も頑張りたいと思います。

「今後どのような部を目指したいですか？」

みなさんに愛される部を目指したいと思います。(野球部)

○ペットボトルキャップ回収ボランティアへのご協力、ありがとうございました。



みなさんがカゴに入れてくださったキャップを一つずつきれいに洗って乾かしました。



「ペットボトルのキャップで救われる命がある。」

このことに意義を感じ、あすなる会で今年も回収活動に取り組みました。合計 15, 996 個のキャップを広島労働会館の方へお渡しすることができました。担当の方から、売却益を N P O 法人「世界の子どもたちにワクチンを」日本委員会 (J V C) に寄付し、途上国にワクチンを届けるというお話を伺いました。860 個で発展途上国の子供一人分のワクチンになるそうなので、みなさんのご協力により、18 人分のワクチンとして発展途上国の子どもたちに届けられます。今後もあすなる会で活動を継続します。

引き続きご協力お願いします。

○広島労働会館への贈呈式の様子です。

(2/16)



「この活動を振り返ってみて、どんなことが大変でしたか？」

汚れて時間が経ったキャップは、なかなか汚れが落ちなくて、洗うのが大変でした。

「この活動を通して、どんなことを思いましたか？」

捨ててしまったらゴミになるだけのキャップを、きちんと回収して贈る活動をすれば、子どもたちを救うワクチンになると、これからも頑張ろうという気持ちになりました！

(あすなる会)